
Nachhaltige Stadtplanung in Göttingen  

Wie werden Städte in einer klimaneutralen Zukunft aussehen? Mit dieser Frage beschäftigt 

sich das Referat für Nachhaltige Stadtentwicklung in Göttingen, welches sich zum Ziel gesetzt 

hat ab 2030 nur noch ohne Emissionen von Treibhausgasen zu bauen. Wie die Stadtplanung 

jetzt schon nachhaltiger geworden ist und welche Herausforderungen noch bevorstehen 

werden Themen des Vortrags am 09.12. um 18:00 im ZHG 103 sein. Dieser Vortrag ist Teil der 

Vortragsreihe des AStA Klimareferates. Weitere Veranstaltungen findet ihr auf der AStA-

Webseite sowie auf Instagram. 

What will cities look like in a climate-neutral future? This question is being addressed by the 

Department for Sustainable Urban Development in Göttingen, which has set itself the goal of 

building only greenhouse gas-free buildings from 2030 onwards. How urban planning has 

already become more sustainable and what challenges still lie ahead will be the topics of the 

lecture on December 9th at 6pm in ZHG 103. The talk will be held in German and is part of a 

series of events of the AStA Departements for Climate. Further events can be found on 

the AStA-Webseite and on Instagram 
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